



## Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “La sede alterna fue aprobada por la **Junta de Coordinación Política**, fue una decisión acertada porque ya desde la mañana veíamos nosotros a grupos de trabajadores que estaban incluso



violentando a compañeras y compañeros que nada tenían que ver, trabajadores de la **Cámara de Diputados**, entonces con ánimos de no caer en ese juego, porque nosotros hemos sido siempre un movimiento pacífico, se aprobó de manera ponderada una sede alterna. Aquí estamos con la sesión ordinaria abierta, en el debate tomando determinaciones, escuchando a las y a

los compañeros diputados de los distintos partidos políticos de forma muy responsable y listos para lo que viene que será escuchar los posicionamientos a favor, en contra de las reservas y, en su caso, aprobar en lo general y, en lo particular, la reforma judicial. Nosotros somos un poder soberano que representamos a la mayoría de los mexicanos y que las pasadas elecciones nos dieron una mayoría calificada, es decir, no estamos proponiendo nada que no le hayamos ya presentado a nuestro electorado, hoy yo personalmente salí a atender como vocero de la fracción parlamentaria de Morena a uno de los jóvenes que estaba pidiendo diálogo, le di mi teléfono y hasta el momento, ni siquiera me ha escrito”.

[https://photos.onedrive.com/share/BEbb992B33844BAA!s98f8ead763ea4d98aa50f5eb5d385507?cid=BEbb992B33844BAA&resId=BEbb992B33844BAA!s98f8ead763ea4d98aa50f5eb5d385507&ithint=video&e=Bediwr&migratedtospo=true&redeem=aHR0cHM6Ly8xZHJ2Lm1zL3YvYy9iZWJiOTkyYjMzODQ0YmFhL0VhZnEtSmpxWTVoTnFsRDE2MTA0VlFjQnVHX3ltVXhhNm5wWnktN3liRkt4WVVE\\_ZT1CZWRpd3I](https://photos.onedrive.com/share/BEbb992B33844BAA!s98f8ead763ea4d98aa50f5eb5d385507?cid=BEbb992B33844BAA&resId=BEbb992B33844BAA!s98f8ead763ea4d98aa50f5eb5d385507&ithint=video&e=Bediwr&migratedtospo=true&redeem=aHR0cHM6Ly8xZHJ2Lm1zL3YvYy9iZWJiOTkyYjMzODQ0YmFhL0VhZnEtSmpxWTVoTnFsRDE2MTA0VlFjQnVHX3ltVXhhNm5wWnktN3liRkt4WVVE_ZT1CZWRpd3I)